

Joël Raffier donne la note juste avec son roman "Partition"

PAKISTAN. Dans la galerie Kron à Rancon, Joël Raffier a présenté son premier roman "Partition. Pakistan, le pays des déchirures". Pour cet ouvrage, l'auteur s'est inspiré de son vécu, ayant exercé principalement pendant 30 ans comme fonctionnaire au service de l'action culturelle et linguistique de la France à l'étranger, notamment en Irak, en Inde et... au Pakistan. L'histoire, dont les personnages sont fictifs, raconte la rencontre entre Houda, une femme invitée au Pakistan pour une mission artistique, et Vincent, un homme singulier, dans un pays secoué par de "terribles turbulences". "Partition" fait à la fois référence à la séparation brutale de l'Inde et du Pakistan en 1947, et au déchirement que ressent Houda lorsque Vincent disparaît à la frontière afghane. Une année plus tard, elle revient à la recherche de cet homme : elle vit un double et étrange compagnonnage avec le disparu. Ce livre est, enfin, un récit d'histoire et d'actualité sur le Pakistan avec des informations parfois peu connues. (Éditions L'Harmattan, 154 p. 15,50 €. En vente à la librairie Régent à Bellac ou sur internet).

